

平成27年度



赤木っ子だより

平成27年4月8日 No.1 文責 校長 橋本 忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

「赤木っ子」を真ん中に、学校と保護者と地域が一体の学校に

本校は昭和7年の開校以来、「至誠」「質実」「優雅」の精神を脈々と受け継ぎ現在に至ります。教育理念として「自立と共生」を掲げ、赤木教育の実践に取り組んでまいりました。

教育目標は「豊かな心と自ら学ぶ力をそなえた、たくましい児童の育成」であり、「知」「徳」「体」の調和のとれた発達を遂げられるようにするとともに、子ども達の可能性を最大限に引き出したいと考えております。

めざす児童像

あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

教育目標の実現に向けて、毎年「赤木 夢プラン」を策定しています。その推進にあたり、平成27年度の重点目標を

『こころをみかく』にかかわり、“思いやりのある心を持ち、進んで行動する子どもを育てる。”

『ちえをみかく』にかかわり、“自ら学び、考えを言える子どもを育てる。”

『からだをみかく』にかかわり、“健康な身体をつくる子どもを育てる。”としています。

「赤木っ子」の願いをかなえ、自立したPTA活動を展開する保護者の皆さまの期待や学校を支援して下さる地域の思いを、私たち教職員はしっかり共有して、子ども達の教育活動に情熱を注ぎ、実践をとおして信頼に応えます。

4月6日現在の全校児童数は、270名です。

今年度もお子さん達のために全力を尽くして頑張りますので、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 …教職員一同…



学校のイメージキャラクターとして、平成23年度に「あかりん」は生まれました。24年度には3次元あかりんが登場、そして26年度には「あかりんのうた」が誕生しました。
「あかりん」は、学校行事などにつけ、握手したり踊ったりと、愛嬌を振りまき、赤木っ子に親しまれています。

…………ご入学おめでとうございます…………

特に、入学した子ども達のすばらしかったところは、呼名をしたときに一人ひとりから元気な「はい」の返事が返ってきたこと、そして「夜は早く寝て、朝は早く起き、朝ご飯をしっかりと食べて学校に来ましょうね。」と話しかけたときに、やはり「はい」と返事が返ってきたことです。幼稚園や保育所などで学んだことが、入学式のような初めての場面でもきちんとできました。



1年1組



1年2組



新入生へ心温まる「歓迎のことば」をプレゼント…6年矢内さん

「私は今、みなさんに会えて、うれしさと喜びでいっぱいです。これから、一緒にいろいろなことができると思うと、楽しみで仕方ありません。～略～ 困ったことがあったら、いつでも、私達に声をかけてください。何でも教えてあげますよ。」優しさが伝わってきました。



着任した先生方へ「歓迎のことば」をプレゼント…6年菅野君

着任した先生方の印象を伝えながら、期待を込めたことばと赤木小学校の自慢できるところを紹介しました。自慢は、特に「みんな仲良く元気に生活していること、しっかりあいさつができていること、とら桜のこと」の3つでした。転入職員の顔を見ながら行いました。



「誓いのことば」を堂々と述べました…6年関根さん

6学年を迎える前の3月の思いと、最高学年になった今の思いを力強く伝えました。「伝統を引き継ぎ、さらに新しいことに挑戦し、歴史をつくっていききたい。」「自覚と誇りと責任をもって頑張っていきたい。」という内容です。実に頼もしい誓いのことばでした。



転入生4名が全校生の前で自己紹介

始業式後に転入してきた4名から自己紹介がありました。話が整理され分かりやすく、はきはきとしていてすばらしかったです。